



AGRARWISSENSCHAFTEN,
ÖKOTROPHOLOGIE &
UMWELTMANAGEMENT

Bismarckstraße 37, 35390 Gießen
fachschaft@fb09.uni-giessen.de

Protokoll zur Sitzung vom

09.04.2018

Beteiligung: 23
Redeleitung: Daniel
Protokoll: Katja

TOP's

1. Neue begrüßen
2. eMail / Post
3. Gremien
4. Arbeitskreise
5. Sonstiges

TOP 1 Neue begrüßen

6 Neue 😊

Daniel weist darauf hin, dass man Fragen stellen soll, wenn z.B: Abkürzungen unklar, erklärt alle Gremien/AKS

TOP 2 eMail / Post

Email:

- DKMS-Registrierungsaktion, Helfer werden gesucht (24. Und 25.04.), es wird angeregt, dass dafür nochmal Werbung auf FB und Webseite gemacht wird, potentielle Spender werden gesucht → was jetzt gesucht wird (Helfer oder Spender) ist nicht ganz ersichtlich, Rückfrage ist eingeleitet (Nick)

- HiWis werden gesucht, z.B. für nachhaltige Lebensmittelproduktion → Joscha lädt das in FB09 StudIP Gruppe hoch
- FairTeiler sucht noch Verteilpunkt, Frage ob in FS, in FS beschlossen, dass es hier nicht geht

Post:

- Einladung BAFT
- ZfbK Auslegeware/ Werbung
- Anfrage für Raumreservierung für SteW im WiSe (Oktober 18)

TOP 3 Gremien

U-Direktorium

- soll neu aufgestellt werden, studentische Kandidaten werden gesucht
- Joscha Ufermann, Fabian Mitze stellen sich auf → Abstimmung: einstimmig angenommen

FBR

- 16.05.18 nächste Sitzung

FSK

- 26.04.18 nächste Sitzung hier in der FS
- Bis 20.04.18 können Anträge eingereicht werden
- Haushalt ist nicht angenommen worden vom Stupa
- FSK Vorstand wird neu gewählt

TOP 4 Arbeitskreise

AKs neu besetzen, Oli organisiert Neubesetzung

AK Semesterprogramm:

- Heute Filmabend
- Daniel, Joscha, Katja

AK Finanzen:

- Olivia möchte ihren Posten abgeben, Lukas erklärt was im AK ansteht
- Angeschriebene Getränke sollen bezahlt werden
- Antrag: Senta nimmt Olis Platz ein, einstimmig angenommen
- Lukas, Senta im AK

AK Party:

- Joscha erklärt, was zu tun ist

- 14.06.18 soll Party stattfinden
- Larissa, Senta, Lena, Evelina im AK

AK Exkursion:

- Klara hat sich laut Lukas schon um alles gekümmert
- Es geht wieder nach Bad Nauheim 15.-17.06.18
- Teambuildingmaßnahme!
- Klara, Nick im AK

AK Licher

- Gibt es nicht mehr, zumindest unter Lukas' Organisation

AK Agrarcup

- Lukas, Annemarie, Micha, Nick im AK
- Vieles schon organisiert, Infos folgen
- Es wird wieder Teams geben

AK Internet

- FB, Webseite
- Daniel, Klara, Axel im AK

AK Werbung

- Taschen, Kulis etc
- Olivia merkt an, dass z.B. bei Mangelware Reklamation genutzt werden soll
- Senta, Nick, Leonie

AK Erasmus

- Man kann sich überlegen, wer da Lust drauf hat, bisher war Nele verantwortlich

AK Angrillen

- Kätz, Katja, Resi
- Liste wird rumgegeben, Salate und Thekendienst

AK SdoT

- Leute im AK sollten organisieren, wer wann kann und ob alles da ist für Waffeln
- Joscha im AK

AK Absolventenfeier

- Bleibt erstmal besetzt wie vorher, da es bald ansteht (02.06.2018)
- Moderator gesucht!
- Jan kommt noch dazu

AK Wahlen

- Katha und Yasin
- Werbung, damit mehr Studenten sich an Wahl beteiligen (in Vorlesungen gehen, evtl wieder Podiumsdiskussion etc.)
- Irene, Daniel, Olivia, Tim, Alex noch mit im AK
- Wahllisten müssen nächste Woche abgegeben werden
- Tagt nach der Sitzung nochmal

AK Tierversuche momentan auf Eis gelegt

AK Sauberkeit

- Daniel regt an, nach dem Angrillen und vor der FSK zumindest den Sitzungsraum zu putzen

AK VG Wort

- Axel erklärt um die Urheberrechtsproblematik
- „Urheberrechtswissenschaftsgesetz“ ist sozusagen im „Probelauf“ → Pauschalvergütung für Urheberrechte, ist aber noch nicht ganz genau festgelegt, geregelt was in der Vorlesung verwendet werden darf
- Gesetz läuft erstmal bis 2023 → AK VG Wort wird aufgelöst

AK Studienzahlen

- Olivia berichtet, dass es z.B. durch steigende Studierendenzahlen z.T. Probleme mit der Lehre gibt
- Olivia im AK

AK Exzellenzcluster

- Kritische Beleuchtung der Bundes-Exzellenzinitiative
- Ziel des AKs ist, dass einige Fachschaftler sich tiefergehend damit beschäftigen
- Es werden noch motivierte Menschen gesucht

AK Evaluation

- Vivian ist Anprechpartnerin
- Vivian wollte sich nochmal dahinter klemmen, dass Überarbeitung des Evaluationsbogen auch umgesetzt wird

AK Lehre

- Studiengang Agrarwissenschaften soll studentengerechter werden
- Annemarie im AK

AK 2. Tüte

- Hat zeitlich für diesen Sommer nicht hingehauen, Überlegung: Ersti-Tüte im WS
- Vllt etwas in die Richtung zur Wahl

Zeit wird langsam knapp, Daniel erklärt die restlichen AKs im Schnelldurchlauf, Mitglieder können ab nächster Woche eingesehen werden in FS

BK W2 Professur Pflanzenbau und Ertragsökologie, 25.04 und 02.05. Probevorträge, Thema „Fruchtfolgen für den modernen Pflanzenbau“ (Ankündigung auf FB)

TOP 5 Sonstiges

Daniel macht nochmal Werbung für Exkursion, Angrillen, BAFT

Sonstiges Sonstiges: Lukas fordert nochmal zum Bezahlen der Thekensschulden auf, kein neues Anschreiben wenn alte Schulden nicht bezahlt

20:07 Uhr Sitzung beendet